

## Rapport Présidente FSSc 2025

Chers amis scrabbleurs-euses,

C'est avec grand plaisir que je peux vous affirmer que l'année 2024-2025 qui vient de se terminer fut une belle année au niveau du Scrabble.

De beaux tournois et surtout de beaux titres et trophées à la clé, nous en sommes très fiers. Nous avons terminé cette année scrabblesque avec les CDM au Québec, à Trois-Rivières, une belle réussite que vous pouvez lire dans le Scrabblophile de l'été 2025 et également à Evian où la présence des joueurs suisses fut très relevée.

Je me réjouis de constater que la commission Jeune reprend son activité grâce à la disponibilité et l'enthousiasme de Roberto Seixas et de tous les membres qu'il a recrutés. La relève est cruciale pour notre fédé.

Le nouveau comité de la FISF se met gentiment en place et grâce à eux nous aurons bientôt un nouveau site internet et surtout de beaux Championnats du monde sur sol africain, à Tunis du 18 au 25 juillet 2026.

Je m'occupe toujours de la boutique avec grand plaisir, beaucoup de vente autant chez les licenciés que dans le grand public. Yvan prépare les étiquettes pré-payées pour les paquets et nous avons ainsi économisé CHF 87.- sur les envois. Avec la préparation des tournois, papeterie et matériel, j'ai consacré environ 40 heures pour ces 2 activités.

Je m'adresse à vous maintenant chers présidents-es de club en vous rappelant que vous avez aussi un rôle à jouer dans le bon développement de notre fédé, tant dans vos clubs respectifs, qu'en dehors en faisant de la pub pour notre jeu favori, en organisant des tournois, en envoyant des articles pour le Scrabblophile (décharger Yvan au passage), toutes les idées sont bonnes à prendre. Nous nous rendons compte que les joueurs vont peu voir le site, à vous de le faire et de transmettre les infos, tournois et autres... Cependant, une remarque, en début de saison, un peu de patience car les classements sont faits par Louis Eggermont et les derniers tournois ont lieu fin août et Yvan doit tout faire pour le classement suisse en plus du journal qui sort en même temps, c'est-à-dire au début du mois aussi.

Je terminerais en remerciant chaleureusement tous les membres du comité qui me secondent et font un grand travail souvent dans l'ombre.

Dominique Pittet septembre 2025